

## 臨時休業中ですが、子どもたちの生活はどうか。

3月2日から3月24日までが臨時休業期間で、3月25日から4月7日まで春休みと、突然の長期休みとなりましたが、子どもたちの家庭での生活はいかがでしょう。職員も個人的に子どもたちを学校によんだり、家庭訪問をしたりして、健康状況、学習状況の把握に努めています。しかし、中には遅くまで起きていて寝るのが遅くなる子、いつもの生活リズムが乱れてきている子の様子も聞いています。新型コロナウイルス感染・拡大防止のための臨時休業です。生活のリズムはしっかり保ち、毎日の生活を送ってもらいたいと考えています。

**登校日 3月16日（月）、23日（月）、27日（金）**

いつも通りの登校です。新しい登校班で来てください。

## 家庭学習用パソコン等で活用、Web「子供の学び応援サイト」検索。

文科省からのお知らせです。臨時休業期間中における児童生徒の学習の支援方策の一つとして、児童生徒及び保護者等が自宅等で活用できる教材や動画等があります。「臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト」通称「子供の学び応援サイト」が3月2日に開設されています。「子供の学び応援サイト」で検索されてご活用ください。本日ホームページにも掲載しようと思っています。

## 職員で運動場、学級園の草取り、苗植え

今年は、暖冬で寒い日も少なく地温も高いのか、草がはえてくる時季がいつもよりも早く、運動場には小さな草が多く見られるようになりました。そこで、臨時休業期間に、昼食後職員で草取り、苗植え等をしています。計4回しましたので運動場、学級園ともにきれいな状態になりました。学級園にも花が多く植えられ、4月から更にきれいな環境で子どもたちを迎えたいと思います。登校日、新学期に向け準備を整えています。



職員で草取り

## 学校に登校して個別指導、家庭訪問を行っています。

3月2日から、担任が子どもたちを学校によんで、1時間半ほど教室で学習の補充を行っています。換気、マスクや手洗い、教室でも距離をとるなどの配慮をしています。また、よんでいない子どもたちには、家庭訪問をすることにしていきます。健康状況や課題の達成状況を確認しています。子どもたちの家には事前に電話をして行きますが、ご協力をお願いします。

## いち早く6年生にはお別れの言葉

臨時休業が決まり2月29日（土）が、その頃の判断では全校児童そろそろ最後の日となりました。そこで各学年から6年生に、お別れの言葉を伝えに行きました。例年なら、6年生には3月にお別れの集会や遠足などでお別れムードを高めていくわけですが、今年はこの状況ですから突然のお別れとなりました。1年生は、急遽気持ちを書いたメダルに書いて6年生の首にかけてくれました。6年生も在校生からの言葉や思わぬプレゼントにとっても喜んでくれました。



1年生から6年生へ

## 今年も、小坂地区の村上さんから、たくさんの花苗をいただきました。

2月末にご自分の農園で作っておられる花苗をたくさんいただきました。毎年いただいているのですが、今年も約20ケース（約400鉢）と土もいただきました。学級園、学校園、プランターに植えました。残った花苗は統合校の鹿本小に使ってもらうことにしました。ありがとうございました。



たくさんのお花苗

## 3月24日（火）卒業証書授与式

- ・感染防止のために、来賓、在校生は不参加
- ・卒業生、保護者、職員のみ参加となります。申し訳ありませんが、祖父母の参加はご遠慮願うことになりました。

## 3月27日（金）修了式、退任

- 修了式：放送で校長の話、各教室で修了証、通知表を渡します。
- 退任の知らせ：放送で異動の先生方があいさつをします。